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Barleber See- Beginn der Sanierungsmaßnahme 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Thema der Sanierung des Barleber See I, sorgt inzwischen für weiteres Unverständnis 
bei den Anliegern. 
 
Erst wurden Ausschreibungen nicht korrekt durchgeführt, was zu Zeitverzögerung führte. 
Nun hieß es, die Sanierungsmaßnahme hätte offiziell begonnen, jedoch verzögere sich die 
eigentliche Maßnahme noch weiterhin. Bisher warten die Anlieger vergeblich auf den Tag, an 
dem mit der eigentlichen Sanierung begonnen wird.  
 
Ich möchte gerne wissen: 
 
1. Welche Beratungen, Besprechungen etc. waren und sind vor Beginn der Ausbringung 
noch erforderlich? Hätten diese Besprechungen und Terminierungen nicht längst erledigt 
und abgeschlossen sein können? 
 
2. Wann wird mit der Ausbringung des Fällmittels begonnen?  
 
3. Kann die Sanierungsmaßnahme bei jeder Witterung und jedem Wasserzustand 
ausgeführt werden? 
 
4. Wie stellt sich der Terminplan dar? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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